
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia aos Departamentos Competentes, solicito 

estudos, informações e providências sobre a possibilidade da construção de uma passarela 

de pedestres entre as ruas José Inácio e Raymundo de Souza, próximo ao Mercado Arara, 

no Araretama.

Senhor Presidente:

Considerando que os moradores só tem uma rua para a travessia de um lado para o outro.

Considerando que é uma rua muito extensa e uma passarela de pedestres seria de grande 

utilidade.

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,   ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  aos

Departamentos Competentes, solicito estudos, informações e providências sobre a possibilidade

da construção de uma passarela de pedestres entre as ruas José Inácio e Raymundo de Souza,

próximo ao Mercado Arara, no Araretama.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 03 de fevereiro de 2023.

PROFESSOR FELIPE GUIMARÃES
Vereador - PODE 
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